

Foi avec des bottes

Description

Jacques 1:19-27.

Un ami pasteur a pris une petite église dans une communauté rurale. Il cherchait des moyens de s'impliquer dans la communauté. Le service d'incendie volontaire de la région avait besoin de pompiers. Il partagea cette opportunité avec le conseil d'administration de son église, qui approuva sa participation. Il a suivi la formation et a finalement obtenu la certification à la fois de pompier et de paramédic.

Tout se passait bien jusqu'à ce qu'un dimanche matin, le bip du pasteur sonne en plein service d'un service. Il répondit rapidement à l'alerte, s'approcha et tendit ses notes de Bible et de sermon à un chef laïc. Ne sachant pas comment la congrégation réagirait, il se hâta de partir. En partant, beaucoup de membres de la congrégation se levèrent et applaudirent son action.

Au fil des années, son baptême est devenu une partie essentielle du ministère de l'église. D'autres se sont impliqués de différentes manières. Ils ont également contacté des familles et des personnes en détresse dans leur région. La petite église a fini par grandir, procurant grâce à une nouvelle énergie et à un enthousiasme pour le ministère.

Quelques-uns ont réagi que « leur pasteur » devrait s'occuper des besoins spirituels et laisser la réponse d'autre à d'autres. Heureusement, leurs voix n'ont pas terni le soutien d'autres qui applaudissaient l'approche du pasteur « la foi avec des bottes ».

Auteur : Duane Brush

date créé

2026/01/23